

# **CAMPEONATO DE ESPAÑA DE EDAD ESCOLAR CADETE**

**Del 22 al 27 de junio del 2010**

Los primeros 2 días de campeonato se jugaron en el pabellón de San Javier la fase de equipos.

El miércoles se jugó la primera fase de equipos en el que se jugaban la clasificación de los cuadros en el que Navarra se enfrentó a ANDALUCÍA, PAÍS VASCO y LA RIOJA. El primer partido de la jornada, se jugó contra ANDALUCÍA en el que resultó ser uno de los partidos sencillos para la comunidad andaluza. El segundo partido se disputó contra el PAÍS VASCO en el que se perdió 3 juegos a 0 contra ellos pero Pablo Asiain e Ixak Duran jugaron unos partidos bastante igualados aunque al final se decantó hacia los del PAÍS VASCO. El último partido de la jornada, se disputó contra LA RIOJA, que resultó ser uno de los encuentros sin complicaciones ya que se ganó 3 juegos a 0 a favor de NAVARRA.

El jueves se disputó la segunda fase de equipos en el que NAVARRA luchaba por los puestos del 9 al 16. El primer partido de la jornada fue contra ARAGÓN en el que los navarros ganaron 3 juegos a 2 siendo un partido difícil pero que los jugadores supieron estar a la altura y lucharon todos los puntos hasta el final. El siguiente partido se disputó contra CASTILLA Y LEÓN en el que resultó ser un partido también bastante igualado y en el que los jugadores navarros perdieron 1 juego a 3. Al perder este partido, luchábamos por el puesto 11º y 12º contra el equipo ASTURIANO, en el que ganaron a NAVARRA 3 juegos a 0 con una victoria sin ninguna dificultad.

El viernes por la mañana se jugaron las primeras fases de individuales en grupos en el que PABLO ASIÁIN tuvo unos partidos bastante complicados pero al final quedó entre los 4 primeros luchando así por los puestos del 25 al 52. Por otro lado, los otros 2 jugadores IXAK DURÁN y MATIAS MILLERA en cambio no tuvieron opciones suficientes por lo que quedaron el 6º puesto en sus grupos correspondientes con unos partidos bastante fácil para los rivales.

El sábado por la mañana ya se decidieron los puestos del 25 al 52 junto con los puestos del 9 al 24. Pablo Asiáin tuvo unos partidos bastante disputados contra Luis Miguel Rojo de Cantabria, Eder Vallejo del País Vasco y Antonio Fernández de Castilla la Mancha aunque el partido que disputó contra Eder Vallejo fue un partido muy complejo ya que ganó 3 a 2. El último partido que jugó contra Jaime García de Castilla la Mancha fue un partido sin ningún tipo de complicaciones para Jaime García ya que le ganó 1 a 3 sin apenas haber sudado la camiseta. Por otro lado, Ixak Duran se enfrentó contra Fernández de Canarias, Luis Miguel Rojo de Castilla la Mancha contra el que perdió 3-0 a favor del manchego luchando así por los puestos 35º y 36º en el que al final

perdió 3-0 contra Oscar Rodríguez de Canarias en un partido bastante simple gracias a que no supo luchar los tantos más fácilmente de lo que podía haber jugado ya que varios tantos no supo estar a la altura de la situación; y por último el jugador Matías Millera alcanzó el puesto 42º rivalizándose este puesto contra Juan David Posada de La Rioja, José Augusto Ena del País Vasco con el que los dos fueron unos partidos bastante reñidos ya que ambos jugadores sudaron la camiseta pero el jugador navarro al final se hizo con los partidos de ambos jugadores debido a que supo lucharlos como si se tratara de la final. El último partido que jugó para disputarse el puesto 41º o 42º fue contra Domingo González de Extremadura contra el que perdió 3-0 siendo un partido sin ninguna dificultad para el extremeño.